

Nueva Región del Plata

En la fiesta de los santos arcángeles Miguel, Gabriel y Rafael, el Prelado del Opus Dei ha erigido una nueva circunscripción denominada Región del Plata compuesta por Paraguay, Bolivia, Uruguay y Argentina, y ha nombrado al padre Víctor Urrestarazu como Vicario de la delegación de Paraguay.

05/10/2021

Siguiendo el plan anunciado en su carta del 30 de enero de 2021, con el objetivo de “mejorar el impulso y la coordinación de las labores apostólicas”, el 29 de septiembre, fiesta de los Santos Arcángeles, el Prelado del Opus Dei ha erigido una nueva región denominada Región del Plata compuesta por Uruguay, Paraguay, Bolivia y Argentina, con sede del vicario regional en Buenos Aires y con delegaciones en Uruguay y Paraguay.

Mons. Fernando Ocariz ha nombrado vicario de la delegación de Paraguay al p. Víctor Urrestarazu. El vicario regional de la nueva región es el p. Juan Llavallol.

Como indicaba el Prelado en su mensaje de enero del 2021, esta reorganización territorial “*permitirá mayor agilidad y eficiencia en el trabajo y, también, más atención al cuidado de las personas, al*

apostolado de cada uno en el propio ambiente profesional, familiar y social, junto a las actividades formativas promovidas en y desde los centros de la Prelatura”.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/nueva-region-del-plata/> (27/01/2026)